

今日は、水族館についてお話をします。

皆さん、水族館はお好きでしょうか。私は大好きでありますて、とても心が癒やされる思いがします。動物園も好きではありますが、屋外がメインとなりますので、暑さや寒さが気になります。また、雨の日に当たつてしまいすると、その楽しさも半減してしまいます。さらに、臭いに敏感な方は動物の臭いが嫌だということもあるでしょう。

一方、水族館ではそういうことは気にする必要がありません。展示のほとんどは冷暖房の効いた室内であります。水槽に入った小さな生き物でも、本当に近い距離から見ることができます。

最近は、展示の仕方にもいろいろな工夫がされています。巨大な水槽もあれば、円形のものや柱状の水槽もあつたりします。その中を気持ちよさそうに泳ぐアザラシなどを見ていますと、本当に幸せな気持ちになります。

次に、台風についてお話をします。

日本列島は台風の通り道にありますて、毎年、嫌というほど多くの台風がやってきます。そして、その進路に当たつたところには実に大きな被害をもたらすのであります。

私は、そういうニュースを聞くたびに、これだけ科学の発達した現代なのですから、爆弾で台風を吹き飛ばしてしまえないのかと思うのであります。



そんなことを考へるのは私だけかと思つていましたら、実は前のアメリカ大統領も同じことを考へていたようです。

残念ながら、核兵器を使つても台風を消滅させることはできないようですが、何とかならないかという気持ちは皆さんも同じではないでしょうか。（了）